

Le Gouvernement nous dit, et un tas d'imbéciles répètent après lui, qu'on peut vendre du bois tant qu'on voudra qu'il y en a pour 4000 ans—les plus modestes disent 1000 ans.

Il suffit de tourner nos regards vers les États-Unis où on a aussi fait ce calcul imprévoyant. Aujourd'hui les États-Unis n'ont plus de bois disponible, ils viennent en chercher chez nous et gaspiller nos forêts, et nous serons avant longtemps dans la même position que les États-Unis sous ce rapport-là.

Si encore on suivait la loi et qu'on ne coupait que le gros bois pour que nos forêts repoussent, mais les Américains coupent tout et dévastent tout. On voit descendre le bois dans nos rivières et il y a des petits billots qui ne sont pas plus gros que le bras; mais le Gouvernement s'en moque, et il dit: après nous le déluge.

XIX

Qu'ont-ils Fait ?

Qu'est-ce que le Gouvernement actuel a fait depuis sept ans qu'il est au pouvoir ?

Sa politique peut se résumer par ces trois mots: rien, rien, rien.

Nous voulons parler là de quelque chose qu'ils auraient fait de montrable; car quant au mal qu'ils ont fait, il y en a tant qu'on veut.